
Рекомендации для родителей по изучению 

английского языка в детском саду 

 

Знание английского языка в наше время открывает двери в лучшие вузы 

страны, даёт возможность более свободно себя чувствовать в зарубежных 

путешествиях. 

Кроме того, позволяет специалистам претендовать на более высокий 

уровень зарплаты. 

Для детей самой лучшей мотивацией при изучении английского языка 

будет удовольствие от занятий. Кроме того, ребёнок или подросток, который 

знает английский язык, может получить большую отдачу от любимых 

компьютерных игр, понять инструкцию к современной технике, найти 

практически любую информацию в интернете. 

Многие родители очень хотят помочь своим детям в изучении английского 

языка, но часто не знают как. Данная статья – это  попытка ответить на вопросы, 

которые чаще других волнуют родителей. 

Когда стоит начинать изучение английского языка? 

Большинство преподавателей английского языка считают, что начинать 

изучение языка следует со старшего дошкольного возраста или с начальной 

школы – с первого, второго, третьего классов. Дело в том, что в этом возрасте 

ребята уже способны воспринимать достаточно большой объём новых знаний. 

Кроме того, дети этого возраста более восприимчивы к языкам, легко и с 

удовольствием копируют взрослых, не боятся сделать ошибку. 

Таким образом, если ребенок хорошо владеет родной речью, ему не только 

можно, но и полезно заниматься иностранным языком. 

Как научить своего ребенка правильно произносить слова? 
У многих детей в начале обучения английскому языку могут возникать 

проблемы с произношением. Постановка правильного произношения – это долгий 

процесс, требующий большого количества упражнений на развитие у ребенка 

слуха, умения отличать звуки от родного языка, умения правильно эти звуки 

произносить. Слушая речь педагога и кассету с записями диалогов, историй, 

песен, рифмовок и повторяя за ними, ребенок постепенно овладевает правильным 

английским произношением. Для дополнительной тренировки родители могут 

использовать кассету или диск дома! 

Должен ли ребенок переводить то, что услышал? 

Пожалуйста, не заставляйте ваших детей переводить каждое слово! Если вы 

хотите убедиться, что он понимает предложение, фразу или стихотворение, 

попросите передать вам его общий смысл – О чем эта рифмовка? Про кого эта 

песенка? Что просит собачка? Ведь перевод – это непростое умение, которому 

нужно специально учиться. Обучение переводу начинается с 5 класса в 

общеобразовательных школах с английским языком в начальном звене! 

 



Что делать, если ребенок не хочет заниматься английским? 

Поговорите с ребенком и выясните, чем вызвано его нежелание: ему 

неинтересно или трудно? Постарайтесь заинтересовать его с помощью 

компьютерных игр, обучающих программ или видео. Если у Вашего ребенка 

возникли трудности, посоветуйтесь с педагогом. Педагог подскажет Вам, как 

помочь ребенку запоминать новые слова, фразы и т. д. Ведь есть множество 

маленьких секретов успешной учебы, которых ребенок пока еще не знает! 

Должен ли ребенок знать все слова и фразы, услышанные 

им на занятии? 

Вовсе не обязательно. Регулярно на занятиях дети получают карточки-

задания с перечнем слов и фраз, которым ребенок должен научиться к концу года. 

Предполагается, что о значении остальных слов из песен, стихов ребенок будет 

догадываться. Если же Ваш ребенок увлечен языком, это даст ему возможность 

узнать больше. 

Почему на занятиях не объясняют правила грамматики? 

Будут ли дети правильно говорить? 

Когда ребенок начинает говорить на родном языке, он ничего не знает о 

грамматике. Это говорит о том, что дети усваивают грамматику не через правила, 

а через образцы языка, которые они постоянно видят и слышат. На наших 

занятиях дети также усваивают язык не через объяснения грамматики, а с 

помощью многократного повторения рифмовок, простых песенок, стихов, фраз в 

играх. А обучение грамматике начнется в средней школе. 

Как помочь ребенку, если он пропустил занятие? 

Не расстраивайтесь! Занятия строятся так, что бы весь материал повторялся 

в последующем и ребенок мог легко наверстать пропущенное. 

Мне кажется, что мой ребенок не усваивает материал. Что 

делать? 
Не будьте слишком требовательны, это ведь только начало! Если ребенок с 

удовольствием ходит на занятия, охотно рассказывает о том, чем занимается в 

классе, все не так уж плохо! Наша главная цель – развить и поддерживать интерес 

к языку. Совершенно нормально, если вначале ребенок отвечает на вопросы 

учителя лишь жестами или отдельными словами. В это время он незаметно  (даже 

для самого себя!) «впитывает» язык, который слышит. Вспомните, ведь именно 

так происходило  и с родным языком. Сначала ребенок Вас только слушал, потом 

начал жестикулировать в ответ и, наконец, стал отвечать Вам отдельными 

словами и фразами. Поэтому не торопите ребенка, дайте ему время освоиться с 

новым языком. 

Желаем удачи! 


